

26.04.2017

**Ausgelagerte Hortgruppen  
von der Außenstelle Orleansplatz  
wieder am Schulstandort Flurschule integrieren**

**Antrag**

Der BA 5 fordert, die ausgelagerten Gruppen der Außenstelle des Hortes an der Flurstraße noch vor Beginn der Baumaßnahmen für die 2. S-Bahn-Stammstrecke am Orleansplatz wieder in den Hort am Schulstandort Flurstraße zu integrieren.

**Begründung**

Die Außenstelle des Hortes an der Flurstraße ist zur Zeit mit 50 Kindern belegt. Aus den 1. und 2. Klassen werden täglich zu drei Abholzeiten die Schüler von Erziehern von der Flurschule zur Orleansstraße begleitet. Die derzeit 23 Kinder der 3. und 4. Klassen gehen in Kleingruppen selbständig. Es wird nicht der kürzeste, sondern der sicherste Weg genommen.

Erzieher und Eltern sorgen sich, ob dies nach Baubeginn für die 2. S-Bahn-Stammstrecke noch möglich ist, da die geplante Baugrube direkt an die Räumlichkeiten des Hortes grenzt:

Wie werden die Zugänge zur Einrichtung ermöglicht? Wie hoch wird die Lärmbelästigung sein? Können die Kinder noch sicher die Freianlagen Postwiese, Hypo-Park und Sportplatz der BOS erreichen? Ist es verantwortbar, dass die älteren Kinder zukünftig weiterhin alleine nach Hause gehen?

Da eine lange Bauzeit angesetzt ist, machen sich auch die Eltern der zukünftigen Hortkinder bereits Gedanken, ob sie ihre Kinder dort anmelden wollen.

Der BA setzt sich daher dafür ein, dass für die ausgelagerten Gruppen wieder Räume am Schulstandort geschaffen werden. Dazu sollte der geplante Abbau des Schulpavillons auf dem Schulgelände und der Neubau an dieser Stelle vorangetrieben werden. Seit Monaten ist hier nichts mehr geschehen.

Fraktionssprecherin:  
Nina Reitz

Initiative:  
Marga Kajanne